

新型コロナウイルス感染者をいのちの危機から救うために働く医療従事者を応援!

## OHK本社鉄塔 ブルーライトアップ



OHK岡山放送(本社:岡山市北区学南町)では、新型コロナウイルスに感染した患者の 入院治療をサポートする医療従事者への感謝を込めて、今月 21 日より本社送信鉄塔を青色 に染めるライトアップを開始しました。

今月7日に東京都など7都府県を対象として、新型コロナウイルス感染防止対策として政府より発出された「緊急事態宣言」は、16日には全都道府県に拡大して発出されました。 岡山・香川両県は、今月20日現在の感染状況によると感染爆発には至っていないものの、 4月に入り香川県内の保育所でクラスター感染が発生するなど急激な感染者の増加が見受

けられており、今後の感染状況によっては医療 崩壊を生じる恐れがあります。世界で医療従事 者への感謝の気持ちを込めて建物を青色に染 めるライトアップ。海外ではロンドンやニュー ヨークなど、日本国内でも東京都内や神戸市内 を皮切りに日本各地で、夜間にランドマークな どの建物を青色にライトアップする取り組み が始まりました。

OHKでは、これまで本社鉄塔をさまざまな 色に染めて社会貢献活動を行っています。こん な時こそ「できることから始めよう!」と、青 色のほのかな光ではありますが日本中・世界中 の医療従事者の皆さん、拡大防止のために働く 皆さんをOHKはOH!援します。



みんなで一丸となって新型コロナウイルスに打ち勝ちましょう!

## 実 施 期 間

2020年4月21日(火)から5月6日(水)まで 午後7時頃~午後11時(予定)

※ ブルーライトアップ点灯中の当社鉄塔の撮影は、なるべくご自宅からお願いいたします。